

Poste aérienne originale de Smyrne en 1919

Jérôme BOURGUIGNAT

" PIÈCE DU MOIS " DU 7 SEPTEMBRE 2013

À la fin de la Première Guerre mondiale, les infrastructures étant détruites, les lettres mettaient dix jours pour relier Constantinople à Paris par mer. L'armée organisa une liaison aérienne de Constantinople à Bucarest, assurant la correspondance avec l'Orient-Express et joignant Paris en six jours. Ce service bihebdomadaire fut ouvert aux civils à partir du 8 juillet, avec un franc de surtaxe aérienne. Le courrier était remis par le bureau civil à la poste militaire la veille du départ pour que la censure ait le temps de viser les lettres.

Toutes les lettres connues sont originaires de Constantinople, sauf une lettre partie de Tiflis (Tbilissi) en Géorgie.

La lettre présentée est la première rencontrée originaires de Smyrne.

